

Dormir

Luz Casal

Las ideas huyen de mí
escapan a otras mentes
no tienen con que vivir
alguien sorbió lentamente mi sustancia gris.
Una sola tengo aquí
en mi cerebro inconsciente
que está esperando el momento
de echarse a dormir.
Harta estoy de discurrir
y no se me ocurre nada
no tengo más que añadir
sólo me queda evadirme abrazada a la almohada.
Las ideas huyen de mí
una sola queda en mi mente
y es la idea insistente
de echarme a dormir.
Dormir,
sólo quiero dormir
dormir, dormir
sólo quiero dormir